

3012

Rasqueres, 24-5-44.

Sra. Felipe Costabella.

Querida: Recibí tu doble carta del 2-4 y 16-4. Siento que no me hayas incluido la foto que me prometiste. Si ésta ha salido mal, espero, sin embargo, que no habrás renunciado a ponerte otra vez delante del objetivo. Hazlo por mí, pues tengo verdaderos deseos de "verte".

Te supro mal que te dijese que "ya no soy joven"? Hay que interpretar bien esta frase. Ya no soy joven para echar muy de menos las distracciones domingueras: espectáculos, etc. Pero, para lo demás, no he envejecido nada, a pesar de mis 33 años. De modo que no te alarmes; ni go esperando con más anhelo que unice el día de nuestra reunión.

Mirambell y su esposa (A. Tontener) han realizado ya

en projectado viaje. Debes saber algo del mismo, ¿no?

Tuvimos también certeza de mi cara. Nos mandaron una foto de mis dos sobrinitas. Están muy lindas.

Otro día, trabajando, encontré una moneda muy antigua. Figúrate que es de la época de Nerón, emperador de Roma. Debe tener, pues, unos 19 siglos. Aunque no soy numismata, quiero quererla.

Y continúo sin novedad, en medio de la monotonía de esta vida campesina que llevo desde hace 5 años.

De la maestra francesa, no he vuelto a tener más noticias. Se escribió por segunda vez, hace ya varias semanas, y no me ha contestado todavía.

Mi amigo de Tortellá (supongo que me entiendes) se ha prometido estos días con una muchacha de aquí, francesa. Ya le ha cortado cogerla, pero al fin ha salido con la suya. Si no se le escapa otra vez.

Dentro de 10 días se celebrará una boda en este pueblo. La tercera desde que estoy aquí.

Recuerdos. Besos y abrazos de la

Ivo